



CHERS ÉTUDIANTS ET JEUNES PROS

Peut-être connaissez-vous Misericordia ?

C'est une œuvre de compassion et d'évangélisation, au service des plus pauvres, dans les périphéries des grandes villes.

À Misericordia, suite à l'appel du Pape François, nous voulons vivre une véritable révolution : celle de la tendresse ! Cela passe par des projets sociaux et pastoraux à destination de toutes les générations : un centre éducatif pour les enfants, l'accueil des personnes de la rue, des mamans enceintes et des grands-parents, etc.

Pour cela nous avons besoin de missionnaires audacieux et aventuriers, prêts à partir dans nos différents lieux de mission : à Paris, à Santiago du Chili, à Buenos Aires en Argentine ou encore à New-York !

Misericordia recherche :

- des jeunes de 18 à 27 ans,
- étudiants ou jeunes professionnels,
- qui s'engagent pour 6 mois ou 1 an,
- soit pour être missionnaire à plein temps,
- soit pour rejoindre une colocation missionnaire à côté de Paris, tout en étant dans la vie professionnelle

Cette annonce n'est pas une exclusivité réservée à la gent féminine, messieurs le monde a besoin de vous aussi ! Nous comptons sur chacun de vous pour en parler autour de vous !

Contact : Thibault - 06.84.93.07.04

misericordia.fr